
COMITATO DI ZONA PONENTE - ZADINA

Cesenatico, 30 maggio 2023

Il giorno 30 maggio 2023, alle ore 20,30, presso la saletta la sala della Consulta del volontariato in via C. Battisti
11, a seguito di regolare convocazione del presidente, si è riunito il Comitato di Zona di Ponente – Zadina, di
seguito C di Z.
Sono presenti:
Giovanni Brugnera, Cinzia Buscherini, Matteo Padoan, Benito Spighi. 
Partecipano 4 residenti
Presiede Matteo Padoan
ODG: 

 Approvazione del verbale precedente
 Festa di quartiere 29 giugno (San Pietro pescatore) in collaborazione con la parrocchia
 Proposta di evento conviviale in aiuto agli alluvionati, in collaborazione con gli altri C. di Z. di Cesenatico

e con l’associazione “Bambini al primo posto”
 Varie ed eventuali

1. Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.
2. Giovanni  Brugnera e Matteo Padoan si  sono incontrati  con don Giampiero e con un gruppo di

parrocchiani ai  quali  hanno chiesto di preparare un progetto, con relativi preventivi,  al  quale il
comitato di zona di ponente – Zadina potrà aderire anche con un contributo economico. Il progetto
riguarda  la  festa  dei  pescatori  nel  giorno  ad  essi  dedicato  e  i  contributi  economici  desiderati
riguardano gli aspetti conviviali; i  preventivi saranno presentati al presidente di quartiere che si
rapporterà anche con i preposti uffici del Comune per la verifica amministrativa e contabile. Per
quanto di sua competenza, il Comitato approva un contributo pari all’80% delle spese sostenute
dalla parrocchia, fino a un massimo di 600,00 euro. 

3. I  residenti  presenti, in accordo con i consiglieri,  avanzano le seguenti  proposte: a)  occorre una
disinfestazione anti zanzare e una maggior sensibilizzazione dei privati per la disinfestazione nelle
proprietà  private;  b)  si  sollecita  l’installazione  della  segnaletica  “Controllo  di  vicinato”;  c)
“Comunità  energetiche”:  i  comitati  che  ancora  non  hanno  organizzato  nulla  in  merito,  sono
interessati ad una iniziativa comune. Il comune fornirà gli spazi adeguati; d) via C. Menotti: urge la
potatura degli alberi che hanno raggiunto altezze notevoli con caduta di rami in caso di maltempo;
nella  strada  il  parcheggio   delle  auto  è  consentito  da  entrambi  i  lati  della  strada  con  una
significativa riduzione della carreggiata: si propone un parcheggio a spina tra gli alberi in quanto i
marciapiedi sono molto larghi; e) Ponte del gatto, viabilità: i residenti sono molto preoccupati per il
collegamento da levante a ponente e viceversa. Matteo Padoan informa che il comune deciderà in
merito alla viabilità sulla base dei risultati di una verifica tecnica già commissionata.

La riunione termina alle ore 22
F.to Matteo Padoan
Presidente del Comitato di Zona
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